



# Adventskonzert der Kulturen

**Chöre muttersprachlicher  
Gemeinden singen  
Adventslieder ihrer Kultur**

**2. Adventsonntag  
9. Dez. 2018, 15.30 Uhr  
Kaiserdom St. Bartholomäus  
Frankfurt am Main**

**Der Eintritt ist frei.  
Die Kollekte ist für die Arbeit  
von Adveniat bestimmt.**

Der Kaiserdom ist zu erreichen mit der U-Bahn U 4 und U 5, den Straßenbahnen 11 u. 12. Für das Navi: 60311 Frankfurt – Domplatz 3 (Parkhaus)

Veranstaltung der  
**Arbeitnehmerkirche– Kettelerforum**  
mit Unterstützung der  
**Kath. Arbeitnehmer-Bewegung (KAB),**  
**der Stadtkirche Frankfurt**  
und der **Dompfarrei St.**  
**Bartholomäus Frankfurt**

Verantwortlich:  
Albert Seelbach, Pfr. i.R.,  
Geierskopfweg 15, 65931 Ffm.  
Tel.: 069 22220480 -E-Mail  
[albert.seelbach@arcor.de](mailto:albert.seelbach@arcor.de)



## **Adventskonzert der Kulturen**

Das Ziel des Adventkonzertes ist, die Vielfalt der Kulturen zu erleben, einander kennen zu lernen und so auch dem Frieden zwischen den Menschen zu dienen.

Am 9. Dezember 2018 findet das Konzert, bei dem traditionell Chöre der muttersprachlichen Gemeinden in Frankfurt singen, zum achten Mal statt. Wie auch in früheren Jahren will das Konzert Christen aus unterschiedlichen Kulturen unabhängig von ihrer Konfession im Advent zusammenbringen, um gemeinsam auf Weihnachten mit seiner Friedensbotschaft zuzugehen.

Wir freuen uns, dass die Präsidentin der Diözesanversammlung, der gewählten Vertretung der Katholiken und Katholikinnen des Bistums Limburg, Frau Ingeborg Schillai, für dies Adventskonzert die Schirmherrschaft übernommen hat.

Wegen der Zusammenarbeit mit Adveniat anlässlich der Eröffnung der Adveniat-Aktion 2018 im Bistum Limburg wird in diesem Jahr erstmals ein besonderer thematischer und auch musikalischer Akzent auf Lateinamerika gelegt: 3 Chöre werden lateinamerikanisches Liedgut darbieten. Je ein weiterer Chor mit Sängerinnen und Sängern aus Eritrea, Italien und Deutschland geben diesem Konzert ein Gepräge internationaler Solidarität in einer auseinander driftenden Welt.

Wir freuen uns zudem auf Schwester María Helena aus Bogotá (Kolumbien), die als Adveniat-Botschafterin kommen wird. Im Anschluss an das Konzert wird es noch eine Begegnung mit ihr im Dompfarrsaal geben.

*Herzliche Einladung an alle*